

# Lepas Sambut Danramil 02/Kaliangkrik Berlangsung Khidmat

Sakimun - [MAGELANG.INDONESIASATU.ID](http://MAGELANG.INDONESIASATU.ID)

Jan 21, 2023 - 06:11



*Kapten Inf Daryono saat memberi sambutan*

MAGELANG - Bertempat di Aula Kecamatan Kaliangkrik dilaksanakan acara lepas sambut Danramil 02/Kaliangkrik dari pejabat lama Kapten Inf Daryono kepada pejabat baru Kapten Inf Ahmad Rohmat. (18/01/2023) Rabu yang lalu.

Hadir dalam kegiatan tersebut, Camat Kaliangkrik Suparyanto, S.H., Kapolsek

AKP Wasit, Danramil lama Kapten Inf Daryono, Danramil baru Kapten Inf Ahmad Rohmat serta beberapa pejabat di wilayah Kecamatan Kaliangkrik.

Camat Suparyanto mengucapkan terima kasih kepada pejabat lama Kapten Inf Daryono atas kerjasama yang telah dijalin selama ini dan dedikasinya untuk pembangunan di Kecamatan Kaliangkrik.

“Kepada pejabat Danramil baru Kapten Ahmad Rohmat, kami mengucapkan selamat datang di tempat baru yaitu Kecamatan Kaliangkrik. Kami berharap Danramil baru dapat melanjutkan program dan kegiatan bersama seperti yang sudah dilakukan Danramil sebelumnya. Tetap kompak dan sinergi dalam setiap kegiatan masyarakat,” harap Suparyanto.



Dalam sambutannya Kapten Inf Daryono menyampaikan ucapan banyak terima kasih kepada seluruh Forkopimcam dan yang telah ikut membantu pelaksanaan acara.

"Tetap jaga kekompakan dalam bertugas untuk melayani warga masyarakat," ucapnya.

Dalam kesempatan tersebut Kapten Inf Daryono atas nama pribadi juga mohon maaf apabila dalam tutur kata atau perbuatan selama ini banyak kekurangan.

"Tingkatkan sinergitas antar Forkopimcam, dan tak kalah penting peran Babinsa, Bhabinkamtibmas dan para Kepala Desa, agar terus ditingkatkan di lapangan," tandasnya

Sementara itu Kapten Inf Ahmad Rohmat selaku Danramil yang baru, menyampaikan terima kasih kepada pemangku wilayah, baik Camat, Kapolsek serta Kepala Desa maupun pejabat lainnya yang sudah berkenan hadir.

Selain itu dirinya akan meneruskan program pejabat Danramil yang lama. Baik kegiatan program maupun pembinaan kewilayahan. Ke depan harapannya akan lebih dekat dengan para tokoh masyarakat dalam hal ini Kades di jajaran Kecamatan Kaliangkrik.

“Mudah-mudahan dengan demikian akan menjadi lebih mudah dalam koordinasi, komunikasi, maupun kerja sama. Terutama dalam membantu, melayani warga

masyarakat yang ada di wilayah Koramil 02/Kaliangkrik,” tutup Kapten Inf Ahmad Rohmat.

Pen: 0705/ Mgl.